

Las cuatro culturas de Melilla analizan el papel de la mujer actual

La Consejería de Cultura presenta una nueva edición de 'Conozcámonos', una jornada de conferencias en la que tienen voz todas las religiones que se practican en la ciudad

El Faro / MELILLA

¿Es importante la mujer en el mundo cristiano? ¿Tiene la musulmana algún cometido especial según esta religión? ¿Cuál es el papel de la mujer judía en la familia? ¿Qué cometido tiene una mujer en la comunidad hindú? Todos estos interrogantes se desvelarán en la nueva edición de 'Conozcámonos', unas jornadas en las que las cuatro culturas que conforman la sociedad melillense se sientan para hablar sobre temas comunes que son diferentes en sus detalles según la religión y las tradiciones de cada una de ellas.

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, destacó esta iniciativa que permite a los melillenses reflexionar sobre su cultura y la religión que practican y además, conocer los ritos y tradiciones del resto de comunidades que viven en la ciudad.

Chocrón informó de que este año las conferencias se realizarán en el hotel Tryp Melilla Puerto los



La consejera de Cultura, Simi Chocrón.

días 14 y 15 de noviembre sobre las 20:00 horas. El primer día de conferencias serán Roberto Rojo, vicario episcopal de Melilla, y Yamín Bitán, rabino principal de la ciudad, los que hablarán sobre el

papel de la mujer en estas dos religiones. El 15 de noviembre será el secretario de la Asociación Musulmana de Melilla, Abderramán Benyaya, y la representante de la comunidad hindú de la ciudad,

Iachmi Ghanshandas, los que describirán la importancia de la mujer en estas dos comunidades.

Chocrón destacó que no sólo se va a exponer los cometidos que tienen las mujeres en cada una de estas religiones, sino también la evolución de la figura femenina en estos últimos años.

El respeto entre ciudadanos

La consejera de Cultura aseguró que es a través del conocimiento de las otras comunidades que viven en Melilla como se construye el respeto entre los ciudadanos. Además, indicó que estas conferencias ofrecen la posibilidad de conocer detalles sobre las religiones que se practican en la ciudad, que permiten hallar parecidos entre las creencias y tradiciones.

Chocrón recordó que otros años dedicaron 'Conozcámonos' a temas como el matrimonio, las defunciones, los nacimientos o los lugares de culto.

Cultura recibe 30 solicitudes para el certamen de cantautores

La consejera aseguró que se recibirán más maquetas en los próximos días

El Faro / MELILLA

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, informó ayer que el plazo de envío de maquetas para el concurso de cantautores finalizó la semana pasada y que ya cuentan con más de 30 trabajos artísticos. Chocrón aseguró que a lo largo de esta semana seguirán recibiendo más maquetas con canciones en castellano, "como todos los años", y que sólo se aceptarán los que tengan en el matasello de correos la fecha de cierre de esta convocatoria, es decir, el 2 de noviembre.

También recordó que este año las bases se modificaron para evitar las quejas que hubo el pasado de algunos de los participantes. Así, indicó que se aceptarán todas las canciones que se hayan creado en el último año, aunque estén en Internet y se presentaran en otros concursos de cantautores.

Los sindicatos acercan posturas de cara al convenio de enseñanza concertada

FETE-UGT asegura que la patronal se cierra en banda a las propuestas de mejora para el sector

El Faro / MELILLA

La Federación de Enseñanza de UGT (FETE-UGT) informó ayer de que los sindicatos de la enseñanza concertada están acercando posturas en la negociación que se está realizando en Madrid para mejorar el convenio de este sector. El secretario de la enseñanza privada de FETE-UGT Melilla, José Manuel Vidal, indicó a El Faro que la patronal se "está cerrando en banda" a negociar con los sindicatos.

Vidal explicó que en la reunión que tuvieron el pasado 5 de noviembre en Madrid se buscaba la firma del mismo convenio que actualmente tiene la enseñanza privada añadiendo una revisión de las tablas salariales.

El secretario de enseñanza privada de FETE-UGT indicó que desde que se repartieron las competencias en materia de Educación entre las comunidades autónomas se estaba produciendo una disparidad en los sueldos de los docentes de la enseñanza concertada. Por ello,

una de las principales metas de los sindicatos es elaborar un convenio nacional en el que se recojan todas las tablas salariales para evitar que un profesor cobre mucho más que otro según la región en la que viva. Además, Vidal indicó que se pretende evitar que haya un desplazamiento de docentes de unas comunidades a otra porque el sueldo sea mayor.

El secretario de enseñanza privada aseguró que hay un gran número de reivindicaciones históricas que desean incluir en este convenio nacional. Sin embargo, afirma que son conscientes de la situación de crisis económica y de que no es el mejor momento para pedir estas mejoras. Por ello, Vidal indicó que lo único que pretenden es que se vuelva a firmar el convenio actual y que se revisen las tablas salariales antes del mes de junio, plazo en el que se vence el acuerdo vigente entre sindicatos y patronal.

En Melilla hay unos 160 ó 170 profesores a los que afecta este convenio, por lo que Vidal, aseguró que van a estar pendientes de los acuerdos que se consigan en Madrid en esta materia.

La UGR ofrece una charla para informar sobre las becas Erasmus

Alumnos y profesores podrán solicitar los programas de movilidad de la Universidad

El Faro / MELILLA

La jefa de sección de la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada (UGR), Encarnación Garrido Treviño, presentará en Melilla la nueva convocatoria de las becas Erasmus y el Plan Propio de Movilidad.

Garrido ofrecerá hoy una charla sobre 'Movilidad Internacional para el PDI y el PAS de la UGR' que tendrá lugar en la sala de grados el jueves de 11:00 a 12:00 horas.

La jefa de sección de la Oficina de Relaciones Internacionales de la UGR hablará también sobre movilidad a los estudiantes del Campus de la UGR en Melilla a partir de las 12:00 horas, en el salón de actos del Campus. El plazo para la solicitud de estas becas de movilidad se abrirá el próximo lunes 12 de noviembre y se cerrará el 25 de este mismo mes.

yoga

Técnicas de yoga para manejar y superar el estrés

Sólo una sesión: 6,7 u 8 de noviembre de 2012

Salón de Actos de 17:30h. a 20:30 h.

PLAZAS LIMITADAS a 15 cada día. Inscripción en Secretaría hasta completar el cupo diario.

Los participantes necesitan una alfombra o estera para tumbarse en el suelo, un cojín duro para sentarse, ropa cómoda a ser posible de color blanco y un pareo o mantita para taparse en la relajación.

Melilla

XIII
CERTAMEN
NACIONAL
PINTURA
ESCU LTURA
 CIUDAD AUTÓNOMA DE MELILLA

expo
 sición

del 6 al 18 de
 noviembre de 2012
 (excepto sábado y domingo)
 de 18:00 a 21:00h

Sala de Exposiciones
 Victoria Manchón
 (UNED)

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA
 Consejo de Cultura y Fomento

"¿Qué guiso le va?"
 Día de José A. Conesa, primer premio pintura
 del Certamen Nacional de Pintura y Escultura

DE BROADWAY A LA LATINA
 ¿Donde vas tu tan fina?
 Dirección: Armandó Pelayo

16 / 17
 noviembre de 2012

TEATRO KIRÓMI

Sim

CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA

ticketmaster
 www.melilla.es

¿Dónde comer?
 Los mejores sitios
 están en nuestra **GUÍA**

FARO
 Melilla

El plan de inserción laboral para discapacitados se salda con 42 contratados

Un centenar de personas de dicho colectivo ha recibido formación y asesoramiento gracias a este programa gestionado por la UGR



Los participantes acudieron a recoger sus diplomas.



Es el quinto año que se desarrolla este proyecto.



El objeto del programa, facilitar la inserción laboral.



Posando orgullosos con sus diplomas.

P.S.A. / MELILLA

Los participantes en la quinta edición del Plan de Acción para la Inclusión Social de Personas con Discapacidad en Materia de Empleo acudieron en la jornada de ayer al Hotel Tryp Melilla Puerto para recoger los diplomas que acreditan que han superado con éxito este programa de formación laboral.

Momentos antes de comenzar el acto, el consejero de Economía y Hacienda, Daniel Conesa, explicó a los medios de comunicación las trazas generales de esta iniciativa creada por el Gobierno local y gestionada por la Fundación General de la Universidad de Granada (UGR).

El objetivo primordial del proyecto fue implementar de manera coordinada todas las acciones posibles para facilitar el acceso al mercado laboral de este colectivo. Para ello, un año más se contó con la colaboración de Comité de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) de Melilla.

Durante los ocho meses que ha durado dicha iniciativa se ha atendido a un centenar de personas en situación de desem-

pleo. En este periodo de tiempo, se realizaron entrevistas ocupacionales, acciones informativas y de orientación profesional.

Entre los meses de abril y agosto de este año se llevaron a cabo los tres cursos que forman dicho proyecto: Atención socio-sanitaria a personas dependientes en el domicilio, cajero repenedor de supermercado y técnico auxiliar de servicios de consejería. En total se impartieron unas 800 horas de formación destinadas a 30 alumnos. Los tres cursos contaron con prácticas profesionales no laborales en empresas, con el objetivo de completar los conocimientos recibidos. En esta etapa del proyecto colaboraron las empresas Eulen, Supersol y Televida.

Sobre los resultados obtenidos con esta iniciativa, hay que

destacar que el 40% de los alumnos de atención socio-sanitaria y de técnico auxiliar han tenido una oportunidad laboral en sus respectivos campos de trabajo. En el caso de los cajeros, el porcentaje se redujo en 20 puntos.

En términos absolutos, se han registrado un total de 42 contrataciones, de las cuales cinco son de carácter indefinido, tres fijas discontinuas, siete temporales de un año de duración y siete por un periodo de cinco meses. De los contratados, 27 fueron mujeres y el resto hombres.

Conesa se mostró muy satisfecho de los resultados obtenidos, ya que en los primeros ocho meses de ejecución de este proyecto se han superado el 40% de los objetivos iniciales, entre los cuales estaba alcanzar 30 inserciones laborales en el plazo de un año.

Uno a uno, los participantes en los cursos formativos recogieron sus diplomas con la esperanza de que el esfuerzo realizado en los últimos meses les sirva para encontrar un puesto de trabajo. Por el momento, 42 personas ya han logrado su objetivo de acceder al mercado laboral.

Mujeres

Y HOMBRES

Entre los que encontraron empleo, 27 eran mujeres, mientras que el resto, 15 personas, eran hombres